

みくまの 6月号 マンスリータイムズ



小学部 低ブロック 遠足

5月23日(火)に、小学部低ブロック全員そろってくじらの博物館に遠足に行ってきました。事前学習の時から、みんな目をキラキラ輝かせて楽しみにしていました。当日はイルカショーの水槽が清掃のため、イルカショー・イルカタッチが急きょ中止…。そんな残念な気持ちを忘れるくらい夢中になったのが、くじらショーとイルカのえさやり体験でした!えさやり体験では、すぐ近くまで寄ってきてくれたイルカに、嬉しそうに声をかける子ども達の優しい笑顔が印象的で、存分にイルカと触れ合える貴重な時間となりました。そして、みんながなによりも楽しみにしていたのはお弁当です!「みてー」と自分のお弁当を見せてくれたり、お菓子をお友達や先生と交換したりして楽しんでいました。帰りのバスでは、イルカの鳴きまね大合唱で盛り上がるなど、お友達と一緒に楽しみながら一日中とっても元気に過ごすことができました。

るか



小学部 高ブロック 遠足

5月16日(火)に太地町くじらの博物館へ遠足に行きました。天候に恵まれ、当日は少し暑いくらいの気候でした。出発前のはじまりの集いでは、一日のスケジュールをしっかりと聞くことができている、さすが高学年!と感じました。いよいよバスに乗り、出発を待っている時には、友だちと話をしたり、ワクワクした表情で出発を待ったりとそれぞれが違った気持ちで出発を待っていたと思います。到着してはじめて全員で写真を撮りました。その後はくじらショーを観に行くチームやマリナリウムで魚をみるチーム、栈橋でくじらを見るチームなどグループ別で行動しました。栈橋でのくじら見学やショー、プールでのイルカタッチでは、普段見ることのできない生き物を間近で見たり、触ったりすることができて子どもたちにとって印象に残った体験になりました。

昼食は、友だちと一緒に会話をしながら楽しそうに食べていました。昼食後のおやつも、友だちとの交換を楽しんでいました。

遠足を通して、高学年の仲を深めることができました。また、生き物を間近で見たり触ったりすることで新たな学びを得ることに繋がったと思います。



中学部 遠足

5月2日（火）に中学部はさつき公園へ遠足に行きました。当日は晴れて、絶好の遠足日和となりました。

さつき公園では、事前学習のときから練習していたみくまのオリジナルルールのボッチャをして盛り上がりました。数試合行う中で、勝ち負けを決めて楽しむ戦いもあれば、「楽しもう」という今回の遠足テーマに沿って、負けた相手チームに「友情ポイントあげるよ。これで引き分けだね!」と声をかけて友達と仲良くすごす場面もあり、みんなが楽しめるレクリエーションとなりました。

その後は楽しみにしていたお弁当の時間。手作りのお弁当をおいしそうに食べていました。自由時間では、遊具で遊んだり、昨年、理科の授業で取り組んだ「ペットボトルロケット」を飛ばしたりしながら楽しい時間を過ごすことができました。

